

Fragment

[Écho du témoignage 8 page 418]

Que me suis-je proposé de faire aujourd'hui ? Je ne puis me souvenir que d'un seul projet, celui de vivre de manière à glorifier le Seigneur Jésus. Pour le faire, je me repose sur Son Esprit, qui a établi Sa demeure en moi et a transformé mon cœur en sanctuaire du Dieu vivant. Car je suis l'un de ceux qui savent que Jésus est maintenant au sein du Père, et que nous, croyants, nous sommes là en Lui, et que Lui est ici-bas en nous. En nous, par la foi en même temps qu'en Esprit. Oui, je suis un être qui a été crucifié ensemble avec Christ ; néanmoins je vis, non pas moi cependant, mais Christ vit en moi ; et ce que je vis maintenant en la chair, je le vis dans la foi du Fils de Dieu qui m'a aimé et qui s'est livré Lui-même pour moi. Christ vit en moi ! Quelle merveilleuse bénédiction ! et combien elle nous unit (et moi-même personnellement) à l'œuvre entière de la rédemption qui est en Jésus Christ : crucifiés avec Lui, morts, ensevelis avec Lui, ressuscités avec Lui, élevés au ciel avec Lui, assis avec Lui dans les hauts lieux, et là, bénis en Lui de toutes bénédictions spirituelles !